
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Paris ist die  von Frankreich.

Sie ist auch die größte Stadt dieses Landes.

In Paris und der  leben 12 Mi�ionen Menschen.

In der EU ist nur noch London größer als Paris.

 ist die Hauptstadt von Großbritannien.

Im Mittelalter wurde Paris die ,

wo die französischen Könige lebten.

Paris liegt an der Seine. Dieser  +ießt in den Ärmelkanal.

Das ist das Meer zwischen Frankreich und Großbritannien.

Um  liegen einige Wälder.

In Paris und der Umgebung wird viel hergeste�t.

Fast a�e wichtigen  des Landes sind hier.

Wohnen oder einkaufen ist in Paris ziemlich teuer.

Trotzdem kommen jedes Jahr viele  nach Paris.

Sie besuchen vor a�em den Eifelturm und den Louvre.

Der Louvre ist ein .

Dort werden viele Kunstwerke gezeigt.
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